

INFORME COMUNICACIÓN JUNIO 2023

Publicación de Diario El Norte- 3 JUNIO 2023



Organizan primer consejo provincial de Carchi en nuevo periodo

Compartir en:



En la provincia de Carchi se realizó esta semana la primera reunión del Consejo Provincial en pleno, en el marco del inicio de actividades de las nuevas autoridades seccionales, quienes ya cumplieron los primeros quince días de gestión. La cita estuvo presidida por el prefecto de Carchi, Julio Robles, en compañía de su viceprefecta Verónica García y el equipo de la denominada 'Nueva Prefectura'.

A la cita, la primera de este año, acudieron las máximas autoridades de los seis cantones, así como los presidentes de las diferentes Juntas Parroquiales.

Durante este evento se eligió como Secretario del Consejo a Danny Vásquez quien cuenta con una amplia trayectoria en la gestión pública. El flamante secretario desempeñó cargos como Secretario Ejecutivo del Consejo Cantonal de Protección de Derechos del cantón Montúfar y Coordinador Zonal del Ministerio de Relaciones Exteriores, entre el 2019-2022.

Compromisos

"Nosotros queremos ratificar nuestra voluntad, nuestra obligación y nuestra apertura para poder constituir un verdadero equipo de trabajo", señaló el prefecto del Carchi.

Para la Prefectura, "este nuevo enfoque "conjunto y coordinado" busca ser la clave para generar un impacto positivo en la calidad de vida de la comunidad carchense. En entrevista con el programa Pulso Informativo del canal en línea ENtv el prefecto indicó que parte de la nueva prefectura no solamente es lograr unir a las autoridades a escala provincial sino también regional.

Los participantes

Cinco de los seis alcaldes estuvieron presentes. Arnaldo Cuacés, la primera autoridad del cantón Espejo, no llegó y se excusó por un tema de desconocimiento de los plazos para convocatorias, ya que según la misma Prefectura se trató de una sesión de carácter extraordinaria. Quienes sí estuvieron en la cita fueron: Andrés Ruano, alcalde de la capital carchense Tulcán; Raúl Lucero, alcalde de Montúfar; Livardo Benalcázar, burgomaestre de Bolívar; Fausto Ruiz, alcalde de Mira; y Jairo Huera de San Pedro de Huaca. Los flamantes Consejeros y el Equipo de la Transformación del Carchi fortalecieron el compromiso de unidad.

Publicación de Diario El Norte- 4 JUNIO 2023



Monte Olivo festejó sus 82 años de parroquialización

Compartir en:



El pasado martes 30 de mayo, desde las 10:00, la parroquia de Monte Olivo, con desfile cívico y sesión solemne celebró el octogésimo segundo aniversario de vida política y administrativa.

Los estudiantes de la Unidad Educativa, del mismo nombre, con su banda de paz y el grupo de bastoneras, en compañía de autoridades locales, cantonales y provinciales, engalanaron con su participación el acto cívico, el cual se desarrolló por las calles de la parroquia.

Sesión solemne en Monte Olivo



Acto seguido, se dio paso a la sesión solemne de aniversario, en este espacio, la abogada Grace Hernández, fue la encargada de realizar una reseña acerca de la historia de la parroquia, hizo énfasis en el esfuerzo de los primeros habitantes del sector, para fundar la parroquia de Monte Olivo.

Por su parte el presidente del GAD Parroquial Saúl Pabón, en el discurso de orden, solicitó a los diferentes niveles de gobierno unir esfuerzos para trabajar juntos por el desarrollo de la parroquia, sobre todo hizo un llamado a trabajar en mejorar la vialidad de toda su jurisdicción.

Su gestión seguirá

El alcalde del cantón Bolívar, ingeniero Livardo Benalcázar, se unió al festejo por este nuevo aniversario de parroquialización, en su intervención felicitó a los habitantes de Monte Olivo, por su esfuerzo y trabajo para hacer grande a la tierra que les vio nacer.

Resaltó la obra física, es por eso que se construyó la cubierta de la cancha de la comunidad de El Motilón, destacó la construcción de un muro de gaviones para seguridad de la cancha de usos múltiples de El Aguacate, lo propio, dijo, se realizó en el estadio de la comunidad de Pueblo Nuevo e informó a los presentes que se está ejecutando la primera etapa del mejoramiento del estadio de El Manzanal.

Destacó obras de agua potable y alcantarillado en las comunidades de El Motilón, El Aguacate y Pueblo Nuevo, además informó que se realizará el mejoramiento del sistema de alcantarillado para la cabecera parroquial, y la construcción de una planta de tratamiento.

Publicación de Diario El Norte- 12 JUNIO 2023



En Bolívar continúan los eventos para niños y niñas

Compartir en:



La celebración a los niñas y niños del **cantón Bolívar**, continuó durante la presente semana, la Alcaldía del cantón Bolívar, la Junta y el Concejo Cantonal de Protección Integral de Derechos, esta vez llevaron alegría y diversión a García Moreno, Bolívar y Los Andes.

En la parroquia de García Moreno, el homenaje lo recibieron los estudiantes de la Unidad Educativa del mismo nombre, aquí los más pequeños disfrutaron de la presencia de un singular payasito, quien sacó más de una sonrisa a los asistentes, de igual forma, funcionarios de **Movidelnor**, impartieron conocimientos básicos acerca de normas de tránsito.

Los más chicos

En la ciudad de Bolívar, los estudiantes más pequeños de las Unidades Educativas General Julio Andrade y ficomisional Medalla Milagrosa, recibieron el festejo, con magia y diversión se puso en conocimiento los derechos de los niños y niñas, y con juegos lúdicos, la Empresa Pública, Movidelnor, también formó parte de la programación.

Hubo también momentos de juegos didácticos y no faltaron las clases de baile y una demostración de 'walk bikers'

El alcalde

Los estudiantes de la Unidad Educativa Los Andes, al finalizar la presente semana, disfrutaron de la divertida actuación de un singular payaso y los pequeños se sumaron a las diferentes dinámicas propuestas.

El Ingeniero Livardo Benalcázar, alcalde del cantón Bolívar, dijo que, el día de la niñez, no solo debe ser festejada con regalos o presentes, sino que también debe reflexionarse sobre la defensa de derechos, la promoción de valores y un mejor futuro para nuestros pequeños.

Saludaron el trabajo articulado en beneficio de las niñas y niños del Cantón Bolívar y la gestión de Movidelnor siempre presto para alianzas estratégicas con las autoridades locales.

Publicación de Diario El Norte- 16 JUNIO 2023



Los municipios y la Prefectura analizaron obras para cantones

Compartir en:



El **ingeniero Livardo Benalcázar**, alcalde del cantón Bolívar, conjuntamente con el ingeniero Julio Robles, prefecto de la provincia del **Carchi** y sus respectivos equipos técnicos, mantuvieron una reunión de trabajo de proyección de obras a ejecutarse en el cantón Bolívar, en lo que resta del año 2023.

Desde la municipalidad, se expuso detalladamente las obras que serían realizadas en el cantón, con montos económicos, detalles técnicos y beneficios para la comunidad; se analizó detenidamente cada uno de los rubros, entre autoridades y técnicos de las dos instituciones.

El **alcalde del cantón Bolívar, ingeniero Livardo Benalcázar**, indicó que es muy importante el apoyo de la prefectura para ejecutar varias obras a nivel cantonal, es más, dijo, se trabajará conjuntamente con los GAD parroquiales, para juntos, los tres niveles de gobierno poder realizar una mayor inversión en cuanto a obras se refiere.

El ingeniero **Julio Robles, prefecto de la provincia del Carchi**, puntualizó la importancia de la reunión, dijo que es la primera vez que se reúnen la prefectura y la municipalidad con sus autoridades, a analizar un presupuesto y obras a construirse en el cantón Bolívar.

Se llegaron a varios acuerdos, entre los más importantes, se trabajará en el mejoramiento de la infraestructura del mercado mayorista de la ciudad de Bolívar, financiamiento conjunto para seguir apoyando con el transporte escolar, asfaltado de vías del sector rural, entre otros.

El Alcalde y el Prefecto coordinaron que en adelante se realizarán nuevas reuniones para continuar con el análisis de las propuestas presentadas desde la municipalidad.

En este mismo marco el lunes pasado, la **Alcaldía de Tulcán y la Prefectura del Carchi** mantuvieron una reunión de trabajo para articular y coordinar de forma conjunta acciones en beneficio de la ciudadanía. Llegaron a varios acuerdos que tienen que ver con el transporte escolar gratuito, asfaltados para el sector rural, reactivación, entre otros.